

VISITANDO LAS PIRÁMIDES CON BENNU



El verano pasado fui de **vacaciones a Egipto** con mi hermano pequeño, Pablo, y mis padres...

Uy, perdón, a todo esto, no me he presentado. Hola, me llamo **Miguel**, tengo 10 años y me gusta mucho viajar.

Soy de Castellón de la Plana, una preciosa ciudad a orillas del mar Mediterráneo.

Bueno, volviendo a la historia que os estaba contando, un día, mientras estábamos visitando una de las numerosas pirámides de Egipto, conocí a **Bennu**.



VISITANDO LAS PIRÁMIDES CON BENNU



¿Quién es Bennu os preguntaréis.? Bennu es una niña de 9 años que vive en la ciudad de Guiza, situada en el norte del país, y que también estaba de vacaciones con su familia.

BENNU



Tanto ella como sus padres y su hermano mayor, **Astennu**, nacieron en la ciudad de Asuán, que está en el sur de Egipto, pero desde hacía 6 años que vivían en Guiza porque sus padres no encontraban trabajo y tuvieron que emigrar.

El padre de Bennu, que es arquitecto, le había enseñado a Bennu muchas cosas sobre **las pirámides** de su país desde bien pequeña, así que yo aprendí mucho con ella durante nuestro viaje.

VISITANDO LAS PIRÁMIDES CON BENNU



Miguel y Benmu en Egipto

VISITANDO LAS PIRÁMIDES CON BENNU



Según me contó su padre los nombres de sus hijos tienen significados especiales.

–Escucha Miguel, el significado de los nombres de mis hijos: **Bennu significa águila en egipcio**, Kemet es el nombre del país en egipcio antiguo y **Astennu es el nombre del dios de la luna.**

En este relato os intentaré explicar todo lo que recuerdo de la cantidad de cosas que me enseñó Bennu sobre las pirámides de Egipto, su historia y su precioso país.

Ya desde el día en que nos conocimos, Bennu no paró de explicarme cosas sobre las pirámides con ilusión y ganas.

–Miguel, en primer lugar, tienes que conocer la forma que tienen las pirámides.

VISITANDO LAS PIRÁMIDES CON BENNU



Para los arquitectos una pirámide es una construcción muy grande que tiene una **base cuadrada y cuatro triángulos** como lados –me contó Bennu.

Bennu también me explicó, y esto puede que os resulte algo extraño, que los antiguos egipcios no eran los únicos que construían pirámides.

–Algunas culturas de la antigüedad, como las de Persia y la India, también construyeron pirámides. Incluso otras culturas construyeron pirámides para utilizarlas como templos religiosos, como las de **los incas, los mayas y los aztecas**



VISITANDO LAS PIRÁMIDES CON BENNU

